

Anglais de base jusqu'au niveau A2 du CEFR

Ce livre de jeux captivant propose 110 mots croisés bilingues spécialement conçus pour les apprenants francophones d'anglais jusqu'au niveau A2 du CEFR.

Que ce soit comme compagnon d'étude ou comme activité détente pour réviser votre vocabulaire, ces grilles offrent une façon ludique et sans pression de renforcer les mots essentiels en anglais grâce à la résolution active de problèmes.

Chaque mot croisé présente un mélange d'indices en anglais et en français, les réponses étant toujours des traductions directes dans l'autre langue. Ce format unique permet de réfléchir dans les deux langues et de mieux mémoriser le vocabulaire.

Idéal pour :

- Les élèves francophones préparant un examen d'anglais CEFR niveau A2
- Les enseignants à la recherche de supports de révision originaux
- Les adultes en apprentissage autonome souhaitant s'exercer de manière interactive
- Toute personne aimant apprendre à travers les jeux et les puzzles

Caractéristiques principales :

- 110 mots croisés alignés sur le vocabulaire anglais CEFR niveaux A1 et A2
- Format bilingue équilibré (indices et réponses dans les deux langues)
- Permet d'identifier les lacunes et de renforcer les acquis
- Complète les cours d'anglais formels avec une approche légère et engageante
- Encourage une révision régulière du vocabulaire, sans stress

Les mots croisés ne sont pas seulement divertissants – ils sont aussi efficaces pour la mémoire et l'apprentissage autonome. Ce livre est un complément parfait à tout cours d'anglais de niveau A2 pour francophones.

Make Learning English Fun and Effective – 110 Dual-Language Crosswords for French Speakers (To CEFR A2 Level)

This engaging puzzle book features 110 bilingual crosswords specially designed for French-speaking learners of English, targeting CEFR Level A2. Whether used as a study companion or a relaxing vocabulary refresher, these puzzles provide a fun, low-pressure way to reinforce essential English words through active problem-solving.

Each crossword features a mix of English and French clues, with the answers always being direct translations into the opposite language. This unique format allows learners to think in both languages and better internalise vocabulary.

Ideal for:

- French students preparing for CEFR A2 English exams
- Teachers seeking fresh revision materials
- Adult learners or self-studiers looking for interactive practice
- Anyone who enjoys learning through puzzles

Key features:

- 110 crosswords aligned with CEFR A1 and A2 English vocabulary
- Balanced bilingual format (clues and answers in both languages)
- Identifies gaps in knowledge and reinforces familiar terms
- Supports formal English courses with a light and engaging approach
- Encourages daily or weekly vocabulary review in a stress-free way

Crosswords are not only entertaining—they're also effective for memory retention and independent learning. This book is a perfect supplement to any A2-level English course for French speakers.

